



Las universidades públicas reciben una partida para su financiación de 80 millones

E.P. / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer un total de 80.467.676 euros para las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid destinados a financiar los gastos de funcionamiento y de personal durante los meses de abril, mayo y junio de 2016.

De esta cantidad, 8.650.660 euros corresponden a la Universidad de Burgos, 13.362.956 a la Universidad de León, 28.931.784 a la Universidad de Salamanca y 29.522.276 a la Universidad de Valladolid.

“Estas aportaciones garantizan la continuidad en la financiación global de las universidades públicas de Castilla y León”, explicó la portavoz, Rosa Valdeón, quien recordó que se trata además de un compromiso que el Gobierno autonómico adquirió con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de nuestra economía.

La Universidad de Salamanca también recibirá una subvención de 100.000 euros para el desarrollo del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias a través del Instituto Multidisciplinar de Empresa, que cursan ya 36 alumnos que iniciaron su formación en enero y que continuarán hasta el mes de noviembre del presente año.

De ellos, 19 son profesionales de empresas del sector, otros diez consiguieron una beca-contrato que les permitirá la inserción laboral y los siete restantes están en proceso de incorporación a alguna empresa agroalimentaria.

Según explicó Valdeón, esta formación se enmarca en la estrategia de apoyo integral al sector agroalimentario Futura Alimenta en la que se determina la importancia de la formación de capital humano en el sector agroalimentario. Los alumnos del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias reciben “formación de primer nivel” en el marco económico y legislativo del sector agroalimentario, la organización y estrategia de la empresa, finanzas y contabilidad, comercialización, gestión técnico-alimentaria y creación de empresas.